

الجمهورية الجزائرية الديمقراطية الشعبية
وزارة التعليم العالي والبحث العلمي



FÊTE DES TRAVAILLEURS 1^{er} MAI 2020

Chers enseignantes et enseignants, chers chercheuses et chercheurs, chers travailleuses et travailleurs, il m'est agréable de saisir l'occasion de la célébration de la fête internationale du travail pour vous adresser mes félicitations et mes vœux de réussite et de bonne santé.

Cette année, cette fête qui revêt une grande symbolique pour les travailleurs, nous la célébrons dans un contexte particulier marqué par la crise sanitaire que vit le monde entier de par la pandémie du virus COVID 19.

La phase que nous traversons actuellement, a démontré que plus que jamais, que la communauté universitaire a toujours été de tous les combats en répondant à l'appel du pays quelque soit la circonstance. L'université Algérienne, ses compétences, ses laboratoires de recherche ainsi que les centres de recherches, de par leur mobilisation spontanée et leur réactivité en ces moments de combat contre ce virus, ont montré qu'ils peuvent répondre à la demande de la société. Ce patriotisme Scientifique fait honneur au pays. L'autre contribution et non moins importante des enseignants est dans la mise en ligne de leurs cours sur les différentes plates formes. Aussi permettez- moi de vous faire part de ma reconnaissance et de vous en remercier.

L'Algérie Nouvelle attend de l'université de demain de grandes réalisations pour relever les défis de la présente crise multidimensionnelle.

Je vous réitère ma détermination à faire en sorte que les droits de chacun de vous, soient garantis dans le respect des dispositifs réglementaires.

BONNE FÊTE A TOUTES ET A TOUS

Prof CE. CHITOUR

Ministre de l'Enseignement Supérieur et
de la Recherche Scientifique